

創 立 昭和32年4月19日  
 会 長 菅 生 康 清  
 会長エレクト 高 橋 靖  
 副 会 長 長 谷 川 博 章  
 幹 事 下 辻 眞 人  
 広報会報記録 中 野 利 昭



2018-19年度 地区スローガン  
**ロータリーを学び、実践し、発信しよう； Enjoy Rotary**

事務局（例会場） 例会日  
 橿原市久米町 652-2 毎週金曜日  
 DAIWA ROYAL HOTEL THE KASHIHARA 4F 12時30分～13時30分  
 TEL/0744-28-2801（直通）  
 FAX/0744-28-2802  
 E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp  
 TEL/0744-28-6636（ホテル）

Vol.62 No.32 (2018-19)  
 2019(平成31)年3月15日発行

## 3月は、「水と衛生月間」(Water and Sanitation Month)です。

### 第3015回例会報告書

2019（平成31）年3月8日

司会 副SAA・辻田真海会員  
 R.song 4つのテスト  
 ソング・リーダー 河村善一会員  
 ピアノ奏者 廣畑弥生さん  
 やさしさに包まれたなら  
 エリゼのために



#### 出席報告

正会員 46名  
 (3/8) 出席者 30名 出席率 81.08%  
 (2/23 補正) " 36名 " 85.71%

#### ニコニコ箱

- ◎この度、次男が結婚・入籍しました。中林結子になります。よろしくお祈りします。  
 ……………中林隆男会員
- ◎先週、届けなしで欠席しましたので。  
 ……………吉村輝高会員
- ◎誕生日お祝い  
 松岡康毅会員 (3/5) 関 俊昭会員 (2/14)
- ◎結婚記念日お祝い  
 中林隆男会員 (3/2) 平田博也会員 (3/30)
- ◎入会お祝い  
 森川善隆会員 (6年)

#### 会長挨拶

○皆様こんにちは。本日も例会にご出席頂き、感謝申し上げます。

本日は午前中に次年度理事会が開催された。情報集会等でお聞き頂いているかと思うが、次年度は大きく変わってくる形になると思う。特に一番大きいのは細則の変更で、今朝からも話し合いを行い、今後、今年度の理事会にかけ、総会にもかけ、ご承認頂くことになると思うが、高橋会長エレクトもこの橿原 RC を良くしようと思う気持ちの中で、なかなか厳しいところを一生懸命やってくれているので、どうか皆様には前向きにご理解頂き、ご協力頂きたいと思う。

○本日も案内をポスティングしているが、地区大会の後に、橿原 RC で打ち上げを行いたいと思っている。近鉄百貨店の速水会員にお願いし、「月日亭」にて18時半からの開催を予定しているが、随時お店の方にお越し頂き、始めて頂ければと思う。地区大会に参加できない方も、打ち上げだけでもご参加頂ければと思う。

○先日、福島県の郡山安積 RC から「今年も何かしませんか」と連絡があり、両クラブの中間点で懇親会を行うことになり、米田親睦活動委員長にお願いし、今のところ5月14～15日に、熱海辺りで懇親会とできればゴルフを考えているので、多くの方にご参加頂くようよろしくお願いしたい。



## 幹事報告

△地区より、ロータリーリーダーシップ研究会 RLI 卒業コース研修 修了証の伝達  
・高橋 靖会員



△地区より、ガバナー月信3月号の7ページに掲載されている「MyRotary 登録率」に誤りがあったとのお知らせ。※詳細は掲示板にて。  
△例会変更ほか（詳細は掲示板にて。）  
・奈良西 RC  
4月25日（木）例会内容変更  
（第3回クラブフォーラム開催）  
※ビジター受付なし。

## 委員会報告

ORA・IA委員会：松井大典副委員長  
・橿原 RAC 「いちご狩り例会」について  
日時：3月30日（土）  
14:45 登録開始、15:15 開会、16:20 閉会  
場所：尾上農園（高市郡明日香村檜前 655）  
本日皆様にご案内をポスティングしている。ご家族の方、小さいお子さんがいらっしゃる方大歓迎ということなので、お時間のある方はご参加頂くようよろしくお願いいたします。

## 卓話

### 「情報集会発表」

テーマ：Ⅰ. 「ロータリーの良さは何ですか」  
Ⅱ. 「個人的にロータリーに入会して良かったこととは何ですか」  
担当：ロータリー情報委員会

<ロータリー情報委員会：野口洋司委員長>

本日は今年度第2回目の情報集会の発表をして頂く。各地区のリーダーの皆様には準備等お世話をして頂き、感謝申し上げます。

今回の情報集会のテーマは2つあり、「ロータリーの良さは何ですか」「個人的にロータリーに入会して良かったこととは何ですか」のテーマのもとで集会を開いて頂いた。今回のこのテーマは菅生会長から頂いた。それでは早速発表をして頂く。各地区のリーダーの皆様、お一人7分程度で発表をよろしく願いたい。



<田原本・桜井・宇陀地区リーダー：森川善隆会員>  
11名中9名出席（出席率82%）

<橿原A地区リーダー：吉川弘晃会員>  
11名中6名出席（出席率55%）  
（オブザーバー：高橋 靖会長エレクト）

※合同開催

開催日時：2月7日（木）  
18:00～

開催場所：THE KASHIHARA  
3階「八釣山」

発表：吉川弘晃会員



・桜井で生まれ、橿原市に移住しました。奈良JCを経て、桜井JCの時に声を掛けて頂いて、37歳で入会してから33年が経ちました。もともと桜井を地盤としていたので、入会当時は橿原のことをよく知りませんでした。橿原ロータリーは、田原本・宇陀・桜井・吉野を含み、地域が広いことが魅力で、そのおかげで大勢の方と知り合いになりました。

50歳の頃、製材をやめる決断をしました。その時に桜井の同業者からちょっと裏切り者のような扱いをされて辛い思いをしましたが、橿原ロータリーのメンバーは「良い決断をしたね」と肯定してくれる方が多く、大変嬉しく、また心強く感じました。入会して悪かったことは何もないと思っています。

・会社の社命、業務命令でロータリーのメンバーになりました。近鉄百貨店、橿原店の初代店長から数えて31年継続しています。橿原ロータリーは、例会以外にも飲み会が多くあるのが、良いと思います。百貨店に努めているサラリーマンでは、地元の人とのコミュニケーションが取りにくいのですが、経営者の方々のお話を聞いて、見聞を広められるのがすばらしい。転勤しても、ロータリーを楽しみたいと思っています。

- ・入会して日が浅いので正直まだロータリーの本当の良さは何かわかっていません。但し、JCの経験があるので、世代の違う方とのお話は、楽しいし、勉強になると確信しています。普段、昼食をあまり食べないのですが、少なくとも例会のある日は規則正しい生活を送れています。入会前に記念誌の作成に携わり、大変勉強になりました。
- ・50周年の年に入会し、10年以上経過しました。祖父と父を見て、小さい時からロータリーに馴染みがあったように思います。入会当時のメンバーは90名ほどでしたが、父の関係もあり年上の方にも好意的に迎えて頂きました。JCに入っていなかったので、異業種の方と交流できるのは楽しいし、刺激になっています。最近では地区に出ているので、他地区との方々と交流が増えていて新しい刺激も与えてもらっています。趣味の会を通して、榎原ロータリーのメンバーとは、更に親交が深まっていると感じます。奉仕活動により社会に貢献している実感をえられることも魅力です。
- ・3年目を迎えています。年齢が若いので、後輩が入ってきて当分は若手としての位置づけは変わりません。父親とあまり話をしないので、一世代上のまた二世代之方とのお話は父から教えてもらうことができないことが聞けます。小さく保守的になっている自分に喝を入れて頂いています。今後もお付き合いの中で視野を広げていきたい。
- ・職種、年代を超えて立派な方々とプライベートで付き合えることは、とてもありがたいことだと思います。ロータリアンとして共通の話題があるのは、何処に行っても、海外でも実感できます。今年度、会長として立て頂いていることに皆様の優しさを感じています。
- ・ロータリーのハードルを越えずに、下を潜って入りました(笑)。現在は健康寿命は75歳位と言われていています。私は大酒のみなので、75歳まで生きられたら良いなと思っています。学校で知り合う人は限られているので、色々な業種の方と、例えば旅行先のバスの中で交わす何気ない会話が楽しい。特に飲み会が多いのが嬉しい。
- ・私は朝倉村、今の桜井市で生まれました。中学校から大阪に出て、大学は東京、就職は阪神電鉄に63歳まで勤めました。東京や大阪には知り合いや友達も多いが、地元の奈良には友達があまり居ませんでした。義兄から声が掛り、入会させていただきました。入会以来、皆出席を続けています。楽しいから出席するし、長続きするのだと思います。ゴルフが好きで、知らないゴルフ場でもプレイ出来ました。地区大会等で榎原以外のメンバーとも知り合いになりました。今後の長く続けていきたい。
- ・私は、もう喜寿を過ぎました。入会してから20年程を経過しましたが、最近までまだ若手という意識がありました。70歳になる頃から健康に不安を感じるようになって、もう若手ではないと感じるようになってきました。ロータリーに入って、大勢の方々の生きざまを知ることができ、弁護士という仕事の肥やしになっています。これからも、若い人に遅れずに付いていきたい気持ちは変わらない。これからも頑張っけて続けていきたい。
- ・諸先輩に誘われて、何もわからないままに入会しました。同じ会社で奈良と榎原の2つのロータリーに入っているのは珍しいと思います。65歳で会社を退いた後は、自腹で参加しています。この24年の間に会長も幹事もやらせていただきました。思い出深いのは、井戸を作る為に何度かカンボジアに行ったこと。現地で、ロータリアンとして盛大な歓迎を受けたことが忘れられない。
- ・大和信用金庫では、会長も相談役もロータリーに入っている。入会に気後れがありました。地域の金融機関として、地元の名士とお付き合いが出来るのは大変ありがたい。まだ現役(理事長)なので、例会も全部出席できないのは申し訳ないと思っています。ロータリーでは奉仕活動に力を注ぎたいと思っています。個人ではできないことが、ロータリーではできます。それが魅力だと思います。
- ・祖父、父に続く3代目のロータリアンとなりました。祖父がロータリーの胸章をつけているのを印象的に覚えているので、入会出来て光栄です。私も桜井を地盤としておりますので、他の地域の方々とお知り合いになれるのが一番有難いことだと思っています。入会してから何名かの方に、私も知らない祖父や父との思い出話を聞かせて頂きました。これからもまた新しい発見があるのではないかと期待しています。
- ・ロータリーに入ってみたら、結構楽しくて、そして先輩方の人生の話を聞いて為になり自分の大きなプラスになっています。入会して良かったなあと思っています。最近では役も増えてきました。人前で話すのはまだ苦手ですが、これからもがんばります。

<樫原 B 地区リーダー：吉田浩巳会員>

10 名中 6 名出席（出席率 60%）

（オブザーバー：菅生康清会長・下辻真人幹事）

開催日時：2 月 28 日（木）

18:30～

開催場所：旬彩「かづ」

発表：吉田浩巳会員



#### ◎総論

- ・地域のトップクラスあるいは経営者が多い。地域の名士が集まっている。入会が難しいクラブでステイタスがある。
- ・社長とも親しく、気軽に話や相談ができる。年齢差があるのにざっくばらんに話ができる（若手）
- ・ロータリアンとして安心感がある。
- ・ロータリアンはお願いがしやすい。利用しているわけではないが、得した感がある。
- ・異業種と知り合えることができる。様々な業界のいろんなことがわかるし、新しい発見がある。

#### ◎具体的意見

- ・遊ぶ機会が多く、ストレス解消になる→甲子園での野球、貴船での舞妓さんとのひと時。コンラッドのひと時など、非日常の体験ができた。→非日常的なことはロータリーでしか味わえない。
- ・大きな組織の中でもまれてポジションを勝ち取ってきた人と、オーナー会社の経営を引き継いで社長として参加したものが多いが、人生を振り返った時にワンマン社長の自分自身に叱咤激励をするような機会が持てたこと。オーナー社長なので、どうしてもお山の大将になっていた自分に対して、様々な気づきを与えてもらい、自分自身が謙虚になれた。
- ・頭を打ったことで勉強になった。怒られることで成長できた。
- ・コストパフォーマンスが高い。酒を飲んで、親睦を深め年間 45 万円は安い→同時に多くの素晴らしい方と出会えて、しかも 1 回きりではなく何十回も会えることで親しみも増し、人生のプラスになっている、具体的には、経営者としての立ち振る舞いを学ぶことだけではなく、日常は社長職なので雑用はしないが、ロータリーでは、社長であっても雑用をしないとイケない。このことは様々な気づきを与えてくれる。
- ・日常は、ハードな仕事やルーティーンな仕事が多いので、仕事の息抜きになっている。→ゴルフ、軽音、野球、など楽しんでいる。
- ・ロータリアン同士だから便宜を図ってくれる。また、ロータリークラブだから一般には不可でも可能なこ

とがある。施設を見学させてくれることがある→社会的信用

#### ◎他クラブとの比較

いくつかの違いがある。例えば高田は 100 名で出席率 100 パーセント。

上記クラブでは、退会者も複数出てきており、その理由としては、毎週の出席は窮屈という意見もある。→水清ければ魚住まず。

海外とのタイアップを続けているクラブや、同じことの踏襲を毎年しているクラブがあり、多種多様。

#### ◎組織

- ・樫原ロータリーについては単年度制がうまく機能しており、奉仕活動も熱心に行っている姿がある。
- ・卓話は長くもなく、短くもなくよい。
- ・1 年間限定ということで割り切って活動できる。

#### ◎今後について

以前はグルメの会があった。食は家族も参加できるし、先週の桜井で開催された昼食の家族会も多くのご婦人が参加されたこともあり、食、あるいはグルメというテーマで集う機会も持っていただきたい。今ならクエも美味しい！！

楽しいロータリークラブをつくろう

<御所・高市・吉野地区リーダー：中林隆男会員>

14 名中 7 名出席（出席率 50%）

（オブザーバー：菅生康清会長・下辻真人幹事・高橋 靖会長エレクト）

開催日時：2 月 15 日（金）

18:00～

開催場所：い助鮎

発表：中林隆男会員



開催日時は 2 月 15 日（金）

18 時より場所は明日香村の

「い助鮎」にて開催しました。

参加人数は 14 名中 7 名で、

その他 菅生会長、下辻幹事、高橋会長エレクトにもご出席頂き、合計 10 名で開催致しました。

まず菅生会長のご挨拶を頂いた後、今回のテーマ「ロータリーの良さは何か」及び「個人的にロータリーに入会して良かったこととは何か」について出席者全員に発言を頂きましたので、まとめて報告をさせていただきます。

ロータリーの良さについては

- ・各奉仕活動、親睦活動を通じて会員間の良い交流が

図れる。

- ・毎例会 外部講師による卓話を聞くことにより、自分の職業以外の知識や最新情報が得られる。
- ・奉仕活動や趣味を通じて他のクラブとの交流、親睦を図れた。
- ・ロータリークラブのバッジを付けることにより、その人物が信用できる。
- ・趣味の会に参加することにより、より一層の友情を深めることができる。

ロータリーに入会して良かったこと

- ・積極的に他クラブへメイクアップに行くことにより、会員間の交流だけでなく人の繋がりが広がり、多くの友人ができた。
- ・卓話稿を通じて異業種の人達との交流ができた。
- ・ロータリーに入会し、ハイクラスの人と出会い、良い人間関係ができた。
- ・これまで同じ業界しか分からなかったが、入会することにより、異業種の職業を理解し視野が広まった。
- ・毎年担当する委員会が変わるので、各方面についての見識が高まった。

この地区はロータリー歴の長いメンバーが揃い、大半が会長経験者の関係上、樫原 RC の良い点、反省すべき点や歴史や伝統について教えて頂く事柄も多く、色々な話題で盛り上がりました。

最後に高橋会長エレクトより次年度の方針や定款変更について概略説明を頂きました。その後、おいしい料理とお酒を飲みながら、大いに親睦を図ることができました。

<ロータリー情報委員会：野口洋司委員長>

リーダーの皆様、ありがとうございます。テーマに見合ったユニークな楽しい意見を頂くことができた。ロータリーを作ったポールハリスの精神に則った意見を皆様お持ちで、その意見そのものが、ポールハリスがロータリーを作るに至った考え方と全く同じだと感じた。最後に菅生会長から総評を頂きたいと思うのでよろしく願いしたい。

## 会長総評

野口委員長、リーダーの皆様、ありがとうございます。私が今回、このテーマにしたのは、我々が集まるとどうしてもロータリーや地区、クラブのマイナス点に話題が行きがちだと感じていた。今回このようにロータリーの良さや樫原 RC の良いところを皆様が個人的に体験したことを聞かせて頂くことにより、我々自身が気付いていないロータリーや樫原 RC の良さを

改めて認識できるのではないかと思います、野口委員長にお願いした。

ロータリーにはハードルがあって、選ばれた人達が入っている。特に我々樫原 RC は県下で 2 番目に古い伝統あるクラブで、そこにいらっしゃる皆様は本当に選ばれた人達だと思う。私は人生において大事なことは「誰と出会うか」「どんな経験をするか」だと思っているが、その「出会い」の部分の中で、皆様と出会うことは上質な出会いだと思っている。またそんな皆様の中で与えられた役目を果たすことは本当に良い経験をさせて頂いていると思っている。特に今年は会長ということで、こんな立派なメンバーの皆様が集まる中で、重責を担わせて頂き、当然最初は不安もあったが、本当に優しく協力的に接して頂き、感謝申し上げる。やはり我々のクラブはこのように入っているメンバーが良いクラブだと思っているのだと思う。それをなかなか外部の人、会員増強という面では伝えきれないことが本当に歯がゆく思う。今回、クラブの良さを再認識して頂き、今後我々の親睦はもちろん、外部の人にも伝えて会員増強をしていきたいと思う。

### 【例会ご案内】

3月22日(金) <第4例会>  
やまとまほろば RC 合同夜間例会  
担当：プログラム委員会

3月31日(日) <第5例会>  
地区大会本会議

4月5日(金) <第1例会>  
新入会員自己紹介  
担当：会員増強選考委員会・プログラム委員会

4月12日(金)～13日(土) <第2例会>  
一泊例会  
担当：親睦活動委員会

4月19日(金) <第3例会>  
担当：福井良盟会員

### 【同好会】

書道同好会

3月15日(金)  
4月5日(金)・4月19日(金)  
午後2時～ 於：4階 楓の間

### 【RAC 例会】

[樫原オークホテルにて、午後8時～9時15分]  
3月30日(土) <第2例会>  
いちご狩り例会  
14:45 登録開始、15:15 開会、16:20 閉会  
於：尾上農園(高市郡明日香村檜前 655)

4月10日(水) <第1例会>  
花見例会

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。